

Atletismo

Alejandro Onís y Lucía García ganan en Nochebuena

Se impusieron en la carrera del Papá Noel de chocolate, que se celebró en Gijón

J. J. Gijón

Alejandro Onís, del Oriente Atletismo, y Lucía García, del Ciudad de Lugones, se impusieron en la 37.ª Carrera Popular de Nochebuena celebrada en Gijón, y conocida como la del Papá Noel de chocolate ya que se entrega una figura de este personaje a todos los que crucen la línea de meta. Onís empleó 14 minutos y 30 segundos en completar el recorrido y tras él se clasificaron Juanjo Somoano, compañero del vencedor en el Oriente Atletismo, en 14:52, y David Fernández Ginzo (Recta Final), en 14:56.

Por su parte, el podio femenino lo formaron Lucía García (16:42), Andrea Trigo (Independiente), que completó el recorrido en 17:34, y Cristina Ruiz, del Grupo Covadonga, que marcó un tiempo de 17:43. Para Onís era su tercera victoria en esta carrera. En esta ocasión fue fácil, ya

que desde los primeros metros se puso en cabeza y a mitad del recorrido ya tenía una clara ventaja sobre un grupo de corredores que posteriormente se jugaron las otras dos posiciones del podio. También muy claro fue el triunfo de Lucía García, que entró con casi un minuto de ventaja sobre la segunda clasificada. Se da el hecho curioso de que tanto Alejandro Onís como Lucía García están entrenados por Nacho Lacarra.

«Estoy muy contento de esta tercera victoria. Ya había ganado antes en el 2019 y el año pasado. Esta carrera no es de las más importantes, pero es de las que más presta correr. Es una auténtica pasada llegar y ver cómo están Las Mestas. Se junta el ambiente festivo con el deportivo y es todo una pasada», manifestó Alejandro Onís tras cruzar la línea de meta. Para el vencedor, «la idea que tenía era de guardar un poco de fuerzas porque los próximos días voy a hacer más competiciones. Lo que pasa es que



Marcos León

Atletas en el momento de la salida de la carrera.



Alejandro Onís y Lucía García, al término de la carrera de Nochebuena.

LNE

mi compañero Sergio salió detrás y apreté desde el principio porque estoy de entrenar con él y sé de lo que es capaz, así que tiré desde el inicio». Onís tiene pensado correr la «San Silvestre» de Pola de Siero, «es la de mi casa», que se disputa el sábado, y luego «la de Oviedo, que es la que vengo corriendo desde que tenía 13 años».

La prueba está organizada por el club Estadio Gijón con la colaboración del Patronato Deportivo Municipal y en ella tomaron parte 2.000 atletas para cubrir un recorrido de cinco kilómetros entre avenida de Albert Einstein y el Complejo Deportivo de Las Mestas. Paralelamente se desarrollaron carreras de distancias más cortas para las categorías de menores. Tanto en la prueba de adultos como en las de menores se registró un gran ambiente de aficionados. ■

Esquí

Rocío Carbajal comienza la temporada a lo grande

La ovetense se impuso en su categoría en la Copa del Mundo máster de Abetone (Italia)

A. L. Oviedo

Rocío Carbajal comenzó la temporada de esquí alpino a lo grande. La esquiadora ovetense se impuso en su categoría en la Copa del Mundo de esquí alpino máster disputada el pasado fin de semana en Abetone

(Italia) tanto en las pruebas del sábado como en las del domingo. El sábado se impuso entre las de su categoría (C4) en los dos slaloms que se disputaron, siendo sexta y quinta en la clasificación general. El domingo repitió victoria en los dos slaloms y acabó cuarta y quinta de la general. Carbajal, cuyo club es el Centro Asturiano y que está



FDIPA

Rocío Carbajal, con las medallas que ganó en Abetone (Italia).

federada por la Federación de Deportes de Invierno del Principado de Asturias (FDIPA), el pasado mes de marzo ya triunfó en los Campeonatos de España Masters -Trofeo CAEI Masters, que se celebraron en Baqueira-Beret, donde logró el título nacional en tres disciplinas, SuperGigante, Slalom y Combinada.

Antes, en enero de 2024, logró otro éxito importante también en Italia, donde se subió al podio en los Winter World Master Games Lombardia 2024, en Aprica (Italia). Tras un quinto puesto en el Super Gigante y un cuarto en el slalom gigante, en la última jornada fue la tercera mejor en slalom.

La esquiadora ovetense acredita un amplio palmarés, lo que le sirvió en 2023 para hacerse con el premio «Nike» a la mujer deportista que otorga el Ayuntamiento de Oviedo por los éxitos que cosechó en 2022. ■